

PREISLISTE

Grundsätzlich garantieren wir Ihnen den besten Tagespreis, wenn Sie direkt über uns buchen.

Zimmerkategorien

Einzelzimmer Standard o. Balkon, Straßenseite	von 89,00 Euro bis 129,00 Euro
Doppelzimmer Standard o. Balkon, Straßenseite	von 95,00 Euro bis 139,00 Euro
Doppelzimmer Standard Plus Gartenseite	von 99,00 Euro bis 149,00 Euro
Doppelzimmer Komfort	von 109,00 Euro bis 169,00 Euro
Doppelzimmer Komfort Plus	von 119,00 Euro bis 189,00 Euro
Familienzimmer Komfort Plus UG, rollstuhlgerecht, bis zu 4 Personen aufbettbar, Lichthof	von 119,00 Euro bis 199,00 Euro
Suite Standard Plus Privater Zugang zum Garten, bis zu 4 Personen aufbettbar	von 119,00 Euro bis 199,00 Euro
Familienzimmer Standard Plus UG, bis zu 4 Personen aufbettbar, Terrasse	von 99,00 Euro bis 169,00 Euro



Alle Preise gelten pro Zimmer, für 2 Personen und inklusive des Frühstückbuffets.
 Die staatliche Kurtaxe für die Stadt Lindau wird separat in Rechnung gestellt.
 (2,00 Euro pro Person/Tag, April bis Oktober)

Wenn Sie mit Ihrem Pkw oder Motorrad anreisen, stehen Ihnen direkt vor unserem Hotel Parkmöglichkeiten zur Verfügung. Gerne können Sie diese gegen eine Gebühr von 8,00 Euro/Tag für Ihren PKW nutzen. Für Ihr Motorrad berechnen wir 5,00 Euro/Tag.
 Für Gäste mit einem Elektroauto steht die hoteleigene Ladestation mit 2 x 22 kW Ladepunkten zur Verfügung. Wir berechnen pauschal 19,50 Euro pro Ladung.

Während der Messezeiten, Tagungen, Ferien und der Bregenzer Festspiele können andere Preise geltend gemacht werden.

PRICELIST

If you book directly with us, we guarantee you the best current price available.

Rooms

Single Room Standard no balcony, towards street	from 89,00 Euro to 129,00 Euro
Double Room Standard no balcony, towards street	from 95,00 Euro to 139,00 Euro
Double Room Standard Plus towards garden	from 99,00 Euro to 149,00 Euro
Double Room Comfort	from 109,00 Euro to 169,00 Euro
Double Room Comfort Plus	from 119,00 Euro to 189,00 Euro
Family Room Comfort Plus first floor, suitable for wheelchairs, can up to 4 persons bedded, atrium	from 119,00 Euro to 199,00 Euro
Suite Standard Plus private access to garden, can up to 4 persons bedded	from 119,00 Euro to 199,00 Euro
Family Room Standard Plus first floor, can up to 4 persons bedded, patio	 from 99,00 Euro to 169,00 Euro

All prices are per room, for 2 persons, including breakfast buffet.
 The visitor's tax for the city Lindau will be charged separately.
 (2,00 EUR per person/day, from April till October)

If you arrive by car or motorbike we provide parking lots. For a fee of 8,00 EUR/day per car and 5,00 EUR/day per motorbike.
 For guests with an electric car, the hotel's own charging station with 2 x 22 kW charging points is available. We charge a flat rate of 19,50 Euro per charge.

Prices may differ during the trade fair times, meetings, public holidays and the Bregenz Festival.